



No. 174
秋彼岸号
院寺寺
峰福林禪
一禪禪宗
* * * *
Echo
令和6年
羽村臨済会

その執着が不幸を招く

地球がおかしい。
世界がおかしい。

日本がおかしい。

昔に比べ近年の夏の異常な暑さ、降る
雨の激しさ、これだけ取り上げてみても、
地球がおかしくなつてしまつたのではな
いかと、感じている人は多いと思います。

この異常さを以前は地球温暖化と言い、
今では気候変動と呼んでいます。本当の
異常さは、環境テロリストという過激な
運動家を生んだことだと思いますが。

亘つて停滞させ、国民を苦しませても何
の責任も感ぜず、恥とも思わない政治家
や役人がいることです。税金で勉強し
て、税金で食べているくせに、納税者の
幸福なぞ一顧だにしない輩。まさに無慈
悲の極みか、無能の極みです。

低劣な政治家は肝心なことはせずに、
余計なことばかりします。肝心なことと
は、北朝鮮に拉致された全ての人を取り
戻すこと、皇位継承を男系で守れるよう
立法すること、そして憲法を作り直すこ
とです。日本の独立自尊のためです。

余計なこととは、LGBT法や夫婦別
ながら、なぜ他国を侵略するのか。なぜ
残酷な核兵器を開発するのか。征服欲だ
けの問題なのか。民族か宗教か。長い歴
史があるとは言え、理解不能です。

他にもおかしな判決を下す最高裁の判
事、国力の衰退を助長する原子力規制委
員、金の亡者の経団連、平氣で嘘をつく
メディア、日本嫌いの学者や教師。エリー
ト達が自分の学歴や知識に執着すること
が、今日の日本の不幸の元凶です。

まず、この国の経済を三十年以上に